

Cegah Luapan Banjir, TNI dan Warga Gotroy Bersihkan Rumpun Bambu Tumbang

Heri Purwanto - ACEH.JURNALIS.ID

Dec 30, 2021 - 22:37



Abdya- Setelah Mengetahui informasi di wilayah binaan tepatnya berada di Desa masjid, dimana sungai Krueng Tangan-Tangan yang menjadi pemisah antar dua desa , yaitu Desa Masjid dengan Desa Dren Jalo, Ada pohon bambu tumbang yang mana pohon tersebut jatuhnya pas di badan sungai yang mengalir, Kamis (30/12/2021).

Dengan sigap Plh Danramil 05/Tangan-Tangan memberikan instruksi kepada

para anggota untuk melakukan langkah tindakan dengan cara bergotong-royong untuk pembersihan badan sungai tersebut.

Dalam amatan media dilapangkan kegiatan tersebut sangat penuh semangat antar TNI, Tagana, warga setempat, dan muspika juga turut turun kelapangan, tampak dari keseriusan mereka didalam bergotong-royong walaupun cuma menggunakan alat mesin senso dan parang seadanya mereka langsung masuk kedalam sungai.

Terpisah, Dandim 0110 /Abdya Letkol Ifn Rogich Hariadi Menyampaikan " Jajaran kita tersebar di sembilan kecamatan, dan di setiap kecamatan ada Koramil, Posramil nya kita, dan para Babinsa kita ada dimana-mana, mereka merupakan bagian dari masyarakat, jadi apabila ada kejadian atau berupa bencana, Jagan ragu-ragu untuk berkoordinasi dengan mereka dan pasti kita siap untuk itu.

Lanjutnya, Kita sadari atau tidak hidup kita ini, bahwa bencana merupakan bagian dari kehidupan kita, dan itu kita tidak tau kapan terjadi, Yang jelas kita harus berusaha dan terus berkomunikasi untuk itu, baik dari persiapan penanggulangan sampai kepada penanganan, jadi kita harus siap , sigap dan selalu siaga, ujaranya.

Di lapangan Plh Danramil Serma Dirmansyah menyampaikan" Saya sangat apresiasi Kekompakan masyarakat setempat dan instansi terkait yang sudah mau bekerja sama dengan kita di lapangan, saya harapkan kedepannya hal seperti ini Jagan sampai kendor, budaya kita Indonesia Budaya bergotong-royong sangatlah baik, jadi harus terus kita jaga dan pelihara demi kemaslahatan kita bersama.

" Semoga dengan kerja keras kita hari ini pekerjaan kita untuk membersihkan Pohan bambu yang tumbang ini bisa kita kelarkan hari ini, demi untuk mengantisipasi efek dari cuaca penghujan sekarang, yaitu menghindari banjir di wilayah kita sendiri, ujarannya.

Sumber : Pendim Abdya (Dis)